
COMUNICATO	  STAMPA	  

Ringraziamo	   il	  Ministro	  Dario	  Franceschini	  e	   l’On.	  Marina	  Sereni	  per	   il	   loro	   interessamento	  sulle	  
Mura	   e	   auspichiamo	   che	   la	   visita	   del	  Ministro	   dei	   Beni	   Culturali	   ad	   Amelia	   non	   sia	   un	   episodio	  
estemporaneo	  ma	   l’inizio	  di	  un	  serio	  percorso	  che	   in	   tempi	   rapidi	  e	  certi	  porti	  alla	   ricostruzione	  
delle	  Mura.	   Ricordiamo	  di	   essere	   ancora	   in	   attesa	   di	   risposta	   all’Interrogazione	  presentata	   il	   18	  
novembre	  2013	  in	  Senato	  in	  merito	  al	  cantiere	  del	  crollo	  delle	  Mura.	  	  
Facciamo	  anche	  presente	  di	  non	  aver	  mai	  ricevuto	  dal	  Comune	  di	  Amelia	  risposta	  alla	  domanda	  di	  
chiarimenti	  sull’utilizzo	  del	  finanziamento	  di	  Euro	  4.648.112,09	  Euro	  (equivalenti	  a	  9.000.000.000	  
di	   lire	  stanziati	  nel	  2000)	  che	  l’Assessore	  Regionale	  ai	  LLPP	  Stefano	  Vinti	  ha	  dichiarato	  nel	  marzo	  
del	  2014	  essere	  stato	  ormai	  completamente	  speso.	  	  
Rimaniamo	  basiti	  che	  il	  primo	  cittadino	  di	  Amelia	  non	  abbia	  colto	  quest’occasione	  per	  illustrare	  il	  
progetto	  relativo	  al	  nuovo	  finanziamento	  a	  tutta	  la	  cittadinanza	  di	  Amelia	  e	  non	  solo	  al	  Ministro.	  I	  
cittadini	   amerini	   aspettano	   da	   nove	   anni	   ormai	   di	   vedere	   sanata	   la	   ferita	   del	   crollo	   del	   2006	   e,	  
dopo	   che	   il	   Movimento	   5	   Stelle	   ha	   riportato	   al	   centro	   del	   dibattito	   la	   spinosa	   questione,	   ci	  
saremmo	  aspettati	  più	  trasparenza	  verso	  la	  popolazione.	  
Consegneremo	  al	  Ministro	  copia	  dell’Interrogazione	  da	  noi	  presentata	  e	  il	  Documento	  Preliminare	  
alla	  Progettazione	  dell’imminente	  intervento	  di	  recupero	  della	  mura.	  
Con	   l’occasione	   il	  Ministro	  potrà	  anche	  visitare	   il	   cantiere	   in	  essere	  a	  Porta	  Posterola	   relativo	  al	  
Parcheggio	  progettato	  con	   il	  PUC2	  che	  ha	  prodotto	  al	  momento	  una	  devastazione	  paesaggistica	  
difficilmente	  giustificabile.	  
	  
Stefano	  Lucidi	  
Senatore	  della	  Repubblica	  	  
Movimento	  5	  Stelle	  
Amelia,	  9	  marzo	  2015	  
	  


